

Crece alerta por situación de violencia en Tumaco

"Las Farc quieren hacer la paz con sangre, dolor y contaminación", alertaron desde el Partido Liberal.

Las alertas se volvieron a prender en las últimas horas ante la oleada de ataques terroristas por parte de las Farc en Tumaco (Nariño).

En ese sentido, desde el Partido Liberal, el senador Guillermo García Realpe dijo que no tiene sentido "ir en búsqueda del bien haciendo el mal".

"La situación que viven hoy los habitantes de Tumaco es crítica por cuenta de estos insurgentes que dicen buscar la paz destruyendo la infraestructura eléctrica, explotado oleoductos, contaminando ríos y dejando sin agua a cerca de 200.000 colombianos. Sabemos que existen, si eso querían demostrarnos, ya el país lo sabe, pero basta ya de tanta crueldad y frialdad con inocentes" dijo.

García hizo un llamado al grupo guerrillero para que cese esta oleada terrorista que tiene indignada a la población.

"Hacer la paz con sangre no tiene ninguna explicación, si bien es cierto que se deben llegar a algunos acuerdos para lograr la paz, también es cierto que deben ser coherentes en su discurso. Afirman ir en búsqueda del bien del país, pero cómo ¿Derribando torres eléctricas y dejando sin energía a toda una población? ¿Contaminando el medio ambiente el cual ellos tanto defienden? Que cosa más ilógica e irracional", afirmó.

Aun así, el senador dijo que es indispensable continuar e insistir en la construcción y búsqueda de la paz.

"Aunque son dolorosos estos hechos, los colombianos no tenemos alternativa diferente que promover el apoyo unificado hacia el proceso de paz, éste será el único instrumento que nos permitirá superar hechos de sangre", agregó.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/crece-alerta-situacion-de-violencia-tumaco-articulo-568391>